



EL DIARIO DE AVILA

V CENTENARIO DEL NACIMIENTO DE LOS REYES CATOLICOS



Año LV Núm. 16.350

P^{rec}io: 70 céntimos

Lunes 18 de febrero de 1952

Ante el Consejo de la N. A. T. O.

Reunión de Representantes Permanentes

LISBOA, 17.—Durante la reunión del Consejo del Atlántico en Lisboa parece que se creará un Consejo de Representantes Permanentes con sede permanente y dotado de un secretario general. Para este cargo se habla del presidente del Consejo Atlántico, Lester Pearson, y también del embajador británico en Washington, sir Oliver Franks. EFE.

Invitación a Grecia y Turquía

LISBOA, 17.—Ha sido cursada por la N. A. T. O. invitación oficial y definitiva a Grecia y Turquía para que envíen delegaciones a las reuniones del Consejo del Atlántico, que comienzan el miércoles. La delegación griega será presidida por Sófoles Venizelos y la turca por el también ministro de Asuntos Exteriores, Keuprulu, a quien acompañarán, entre otros, el almirante Ulusan y el jefe del Estado Mayor del Ejército turco.—EFE.

150 periodistas

LISBOA, 18.—Ciento cincuenta periodistas extranjeros se encuentran en Lisboa con motivo

de las reuniones de la N. A. T. O. Entre los corresponsales extranjeros acreditados en Madrid que han venido a la capital portuguesa figuran Camille M. Cianfarra, del «New York Times», y Gustav Hermann, del «Wiener Zeitung». EFE.

Sayder, a Lisboa

NUEVA YORK, 17.—El secretario de Tesorería, John Sayder, ha salido de esta ciudad en avión rumbo a Lisboa para asistir a la reunión del Consejo de la NATO. EFE.

Llegada de Harriman

LISBOA, 17.—Ha llegado a Lisboa Averell Harriman, presidente del Consejo temporal de la N. A. T. O. que inmediatamente reunió con otros miembros del mismo para preparar los detalles finales del «informe Harriman», que constituye un llamamiento a todas las naciones de la organización atlántica a que apoyen la defensa occidental con el máximo de su capacidad.

«Hemos hecho progresos y estamos completando nuestro trabajo», dijo Harriman a su llegada.

Esta tarde es esperada la llegada a Madrid de la Misión especial española en el sepelio del Rey Jorge VI

MADRID, 18.—Han salido de Londres, por vía aérea, en viaje de regreso a España, el ministro de Asuntos Exteriores, señor Martín Artajo, y todos los demás miembros de la Misión extraordinaria española que, presidida por el citado ministro, asistió en la expresada capital británica al sepelio y demás actos fúnebres del fallecido Rey de Inglaterra, Jorge VI.

Su llegada al aeródromo de Barajas, salvo retraso, imprevisto, es esperada a las tres y media de esta tarde.—(Cifra).

Esta mañana ha muerto en el domicilio donde nació, el escritor Jardiel Poncela

MADRID, 18.—A las ocho y veinticinco de la mañana de hoy, ha fallecido en el mismo domicilio donde nació, de esta ciudad, don Enrique Jardiel Poncela, conocido periodista y autor teatral, que contaba con cincuenta años de edad, escritor muy conocido que en sus primeros años se dedicó al periodismo haciéndose famoso por sus trabajos humanísticos y luego se dedicó al teatro, siendo numerosas las obras de este género que tiene producidas.

Como autor teatral llegó a ganar una fortuna que ascendió a tres millones doscientas cincuenta mil pesetas, fortuna que ya había gastado.

Tan pronto como se supo la triste noticia se personó en el domicilio mortuario el presidente de la Sociedad General de Autores Españoles, señor Fernández Ardavin, con el fin de hacer presente su pésame en nombre de la expresada Sociedad.

Mañana, a las once y media tendrá lugar el acto de sepelio de los restos mortales del fallecido autor teatral.—(Cifra).

Tres importantes puertos de carretera, cerrados por la nieve

MADRID, 18.—La Inspección Central de Comunicaciones y Transportes por Carretera, del Ministerio de Obras Públicas, comunica que, entre otros de menor importancia, han quedado cerrados al tráfico rodado, a causa de la nieve caída en los mismos, los siguientes puertos de divisoria:

El Escudo, de la carretera de Burgos a Santander; Reinos, enclavado en la carretera de Palencia a Santander, y el puerto de Orduña, en la carretera de Palencia a Bilbao.—(Cifra).

Después de intensas nevadas, mejora el tiempo en Albacete

ALBACETE, 18.—La temperatura en esta comarca, después de las intensas nevadas de estos días, ha mejorado notablemente.

Sin embargo, esta mañana cayeron durante algún rato, numerosos copos de nieve sobre la capital, que no llegaron a cuajar a causa de la humedad del suelo. En algunos pueblos de la provincia ha nevado notablemente.—(Cifra).

Los ministros de Asuntos Exteriores de Inglaterra, Francia y EE. UU. de acuerdo sobre Alemania

Dicho país no será, por ahora, admitido a participar en el Pacto de Defensa de Europa

LONDRES, 18.—Los ministros de Asuntos Exteriores de los Gobiernos de Gran Bretaña, Francia y los Estados Unidos, han llegado esta mañana a un completo acuerdo respecto a la participación de Alemania en el Pacto de Defensa europeo.

En dicha reunión se ha conseguido dar satisfacción a las decisiones del Parlamento francés, quedando acordado que Alemania no será admitida, por ahora, a participar en el Pacto de Defensa de Europa.

También se confía en que la cuestión relacionada con el problema del Sarre, será fácilmente resuelto.—EFE.

Los ministros de Asuntos Exteriores de las tres potencias, se reúnen con Adenauer

LONDRES, 18.—Los ministros

de Asuntos Exteriores británico, francés y norteamericano, se han reunido esta mañana con el jefe del Gobierno federal de la Alemania occidental, canciller Adenauer, con el fin de tratar de la posición de dicho país alemán y su participación en el Pacto de Defensa de Europa.

Hasta el momento no ha sido facilitado ningún comunicado sobre el particular.—EFE.

Batidas de las tropas leales, contra los rebeldes, en Filipinas

MANILA, 18.—El Gobierno filipino, ha publicado un comunicado en el que da cuenta de que, por las fuerzas leales, les han sido producido ochenta y nueve muertos a los rebeldes, en dife-

Sensacional caso de espionaje, descubierto en Estocolmo

Hace más de diez años que un notario sueco, que estuvo en la zona roja de España, está suministrando toda clase de informes a Rusia

ESTOCOLMO, 18.—Acaba de ser descubierto en Suecia uno de los más sensacionales casos de espionaje, según se ha hecho público en esta capital.

Ello ha ocurrido al advertirse que un conocido notario, del que se creía que solamente venía dedicándose a sus ocupaciones habituales, ha resultado ser el jefe de una importante célula comunista, que tenía a su cargo una excelente organización de información secreta, a favor de Rusia.

El individuo en cuestión, pertenecía hace mucho tiempo al partido comunista y, durante la guerra civil, realizó un viaje de experimentación a la zona roja de España.

Situado en uno de los puntos más estratégicos del país, hace más de diez años que viene suministrando a la Unión Soviética, toda clase de datos, respecto a los acontecimientos que, para sus fines, puede interesarle a Rusia.—EFE.

En la iglesia de Jesús Nazareno ha sido inaugurado un órgano monumental, el mayor de Madrid

Tiene 44 registros y 2.250 tubos

En la iglesia de Nuestro Padre Jesús Nazareno de Medinaceli, de los padres capuchinos, ha sido inaugurado, en vísperas del primer viernes de marzo, día de gran afluencia de fieles para venerar a la milagrosa imagen, un órgano monumental, que, al decir de los especialistas de la organería, es el mayor y el mejor instalado de Madrid. Este órgano fué construido en Bilbao por la casa Juan Duarte y su fabricación ha durado unos tres años. Consiste de tres teclados manuales y un pedalier y dispone de 44 registros para distintas sonoridades y 200 mandos eléctricos, que hacen

funcionar un total de 2.250 tubos. El órgano fué costado por los fieles, y de su instalación falta únicamente el llamado órgano de ecos, que conectará directamente con el camarín de la imagen de Jesús Nazareno. Efectuó la bendición el padre provincial de los capuchinos y fueron padrinos los duques de Medinaceli. La inauguración se efectuó con sendos conciertos a cargo de los reverendos padres capuchinos Roberto de la Riba, perteneciente a la comunidad de Barcelona, y Esteban de Cegonal, de la comunidad de San Antonio de los Cuatro Caminos, así como del ilustre maestro Jesús Guridi.

Gratitud de la reina viuda de Inglaterra a su pueblo por las pruebas de afecto recibidas con motivo de la muerte de Jorge VI

LONDRES.—La reina viuda Isabel expresa en un mensaje dado en el palacio de Buckingham su agradecimiento al pueblo británico por las pruebas de afecto recibidas por la familia real con motivo de la muerte de Jorge VI. «Ningún hombre dice—sintió más profundamente que el rey el deber y el servicio, así como el afecto a sus compatriotas, a todos y a cada uno de los cuales amaba verdaderamente. Eso es lo que siempre trató de decir en sus mensajes anuales de Navidad y esa es la promesa que hizo cuando su coronación, hace quince años. Ahora me he quedado sola, sin su asistencia, para hacer cuanto pueda por cumplir su promesa. En nuestra vida matrimonial, el rey y yo tratamos de cumplir de todo corazón y con todas nuestras energías la gran tarea de servicio a que estábamos obligados. Mi único deseo es que se me permita continuar la labor que juntos tratamos de realizar. Os encomiendo a mi querida hija. Dadle vuestra lealtad y devoción. En el alto puesto a que ha sido llamada ella necesitará vuestra protección y vuestro amor. ¡Dios os bendiga! Y que El, en su sabiduría, nos guíe con seguridad a nuestro verdadero destino de paz y buena voluntad».—EFE.

Reducción del periodo de duelo

LONDRES.—Al mismo tiempo que la Reina madre hace a la nación un llamamiento para que sirva a la nueva soberana con devoción y lealtad, Isabel II, después de haber reducido, de acuerdo con los deseos del propio Jorge VI, el periodo de duelo de la Corte, invita a una reducción del duelo nacional mediante un anuncio del gran Chamberlán que dice así: «Para evitar errores de in-

terpretación, se hace saber que la Reina desea que los banquetes y fiestas relacionados con el Gobierno, el comercio, la caridad o las artes sigan celebrándose como de costumbre. Su Majestad deja la celebración de otros actos a la discreción de los organizadores, que pueden desear pasen una o dos semanas antes de llevarlos a cabo».

Cruza la frontera Hispano-francesa el nuevo embajador de España en Alemania

IRUN, 18.—Ha cruzado esta frontera, con dirección a París y Bonn, el nuevo embajador de España en la Alemania occidental, señor Aguirre.

En esta ciudad, fué cumplimentado por las autoridades irunesas, antes de proseguir su viaje.—(Cifra).

Tres soldados norteamericanos, armados con pistolas, asaltan un Banco en Tokio

TOKIO, 18.—Armados con pistolas, tres soldados norteamericanos, han perpetrado un atraco a un banco de esta capital, del que lograron llevarse 200.000 yens.

Las autoridades militares estadounidenses, no tienen aún noticias del referido robo.—EFE.

El hombre más rico del Canadá

LONDRES (Ontario).—A los dieciocho años de edad se casa el hombre más rico del Canadá.

Se trata de Johnny Smallman, bisnieto de uno de los fundadores de la Imperial Oil, que a los catorce años heredó una fortuna de 2.600.000 dólares y que cuando cumpla los veintuno obtendrá una renta anual de 150.000 dólares de otra herencia aun mayor, que está bajo la tutela de unos albaceas.

El tiempo en España y en el extranjero

Nuestra riqueza en nieve se ha aumentado.—Ningún deshielo en las montañas.—La cosecha de aceite.—Las locuras de Febrero.—Precauciones.—Disminución del agua embalsada

Por «METEOR».

No se ha producido en la semana última ningún deshielo notable de las nieves montañosas. Más bien han crecido éstas de espesor en las cordilleras del norte y se han afianzado duramente en sus cumbres por la venida de masas heladoras de aire que, por Francia, han llegado hasta nosotros. Nuestra riqueza en nieve—nuestra mejor riqueza—ha crecido, pues, algunos puntos durante los últimos días, y nos promete regalarnos en los próximos meses una producción espléndida de energía eléctrica y de cosechas que igualen, al menos, a las magníficas que acabamos de recoger.

Los presentes tirifones nos deben, por consiguiente, alegrar en gran manera, y no ha de apenarnos el que los embalses no hayan subido, sino bajado, de reservas en la semana última, ya que el agua que a ellos no ha alcanzado todavía no se ha perdido, ni mucho menos; está almacenada en lo alto de las cordilleras, y poco a poco irá engrosando el caudal de los ríos, bien por deshielo, bien por infiltración lenta en los terrenos.

Lo único digno de advertirse en estos momentos es que no se produce en este invierno un deshielo rápido, como el que se re-

gistró en 1947, en 1948 y en 1951, sino que se hace esperar a los meses primaverales, siguiendo en esto el general carácter que domina actualmente en todos fenómenos atmosféricos; es decir el del retraso.

Las cigüeñas, que, según anunciamos la semana pasada, habían aparecido ya por Andalucía han llegado también a la meseta de Castilla la Vieja, con un poquito de retardo, quizá por la nieve que en algunas de las zonas más altas cubre los campos castellanos.

Ya ha debido de comenzar la floración de los almendros en Andalucía, Extremadura, litoral mediterráneo, y parte del Ebro, pero no tenemos noticias ciertas de ello. Lo que sí se puede sospechar es que este año no abrirán sus flores en nuestra meseta castellana hasta fin del presente mes de febrero, a tono con el retraso general de los fenómenos atmosféricos.

Según nos cuentan los técnicos abundantísima ha sido la cosecha de aceituna: unos 3.200 millones de kilos. Sin embargo, la cantidad de aceite que de ella se espera—unos 640 millones de kilos—no será tan grande como lo fué la de 1930, que alcanzó los 660, ni mucho menos como la de 1928, que llegó a la cumbre de los 665.

(Continúa en 3.ª página)



El temporal.—Sigue la buena temperatura iniciada anteaer y la nieve que amenazaba durar en forma de hielo todo lo que resta de invierno convirtiéndose en agua en pocas horas. Ayer no despejó el cielo, amenazando lluvia durante todo el día aunque a la postre fué muy poco el agua con que nos obsequiaron las nubes. Bajó muy pocos grados el termómetro y subieron en cambio algunos, los espíritus acorbadados. El rápido deshigo ha ocasionado en algunas partes inundaciones que por fortuna no han producido grandes daños.

—Días pasados contrajo matrimonio en la iglesia de San Pedro la bella señorita Otilia Gutiérrez con el culto médico de Aldea del Rey, don Zacarias Velázquez Lobo.

En alas del viento

Escribo estos versos desde el propio Rastró donde el viento sopla con rumor extraño, y la luz eléctrica se apaga alikuando. Yo, caros lectores, soy en todo raro, me gustan las nieblas cifo mi entusiasmo en pisar la nieve, y en tomar los rayos del ardiente Febó, en pleno verano. De casa hé salido y a muy poco rato al notar del viento la fuerza, he llegado al Rastró y alegre sentado en un banco, estoy escribiendo mi guiso, y pensando con cuanta violencia soplará en lo alto, de cualquier iglesia o cualquier tejado. ¡Qué hermoso sería, si pongo por caso, yo estuviese ahora junto a un campanario viendo a la veleta girando y girando, y de las cigüeñas escuchando el cantol Pero yo deliro, yo me encuentro malo, y me voy a casa con rápido paso pues se me figura que después de tanto viento como sopla, estoy ya soplado.

Francisco Delgado

MAQUINARIA AGRICOLA



POLLUELOS

Seleccionados a 7 pesetas
Granja diplomada
Jesús Alonso
Donoso Cortés, 19. Madrid

Exigir marca

CASTILLO

al comprar jabón en polvo y pintura para temple. Es exigir garantía y calidad.

Representante Sr. Guerra Huertos, 3. Avila.

ARBOLES

Naranjos, limoneros olivos, toda clase de frutales, forestales, arbustos, rosales y demás plantas útiles y de adorno.

Solicite catálogo gratis
José Dalmau

PAIPORTA (VALENCIA)

Magníficos proyectos de la Cámara Sindical Agraria para 1952

Dispondrá de un excelente servicio de maquinaria en beneficio de los agricultores

En los Presupuestos del año actual formulados por la Comisión Permanente y aprobados por la Asamblea Plenaria, figuran como proyectos a realizar en 1952 entre otros y como más destacados:

1.º La celebración en Avila de tres cursillos de formación agropecuaria que versarán sobre «Tractorismo y mecánica agrícola», «Enfermedades de los animales», «Plagas del Campo». Celebración de otros tres cursillos, en la Escuela de Prácticas Vitivinícolas de El Tiemblo, uno dedicado a «Vitivicultura (poda e injerto de la vid)», otro sobre «Enología general» para los alumnos que inician este año su formación enológica y un tercero de «Enología especial» para los alumnos que en el curso de Enología general celebrado en 1951 obtuvieron diploma de capacitación; y por último se celebrará en las Navas del Marqués un cursillo de «Industrias lácteas».

2.º Ayuda económica a las Hermandades de la zona de Barco de Avila para la creación de un centro de selección, cría y distribución de sementales de ganado vacuno barqueño e implantación de paradas de sementales.

3.º Ayuda económica a las Hermandades locales para el incremento de creación de huertos familiares y construcción de pequeñas obras de regadío, conforme a la nueva orientación dada por el delegado provincial al Servicio de Colonización.

4.º Ejecución de un plan de construcción de abrevaderos y mejoras agropecuarias en general, mediante la concesión de préstamos sin interés y subvenciones a las Hermandades locales a través del Servicio de Ayuda Agrícola y Ganadera.

5.º Ampliación del vivero de El Tiemblo para

vid y creación de otro análogo en Sotillo de la Adrada, así como uno de árboles frutales en Barco de Avila, si se consiguen las facilidades precisas de los Ayuntamientos y Hermandades de ambos pueblos.

6.º Adquisición de seis tractores, siete trilladoras, un jeep, dos equipos de sondeo para alumbramiento de aguas y numerosa pequeña maquinaria, con cargo a la subvención concedida por el Ministerio de Agricultura, como premio al incremento del cultivo de trigo. Estas máquinas se pondrán por el Servicio de Maquinaria de la Cámara a disposición de los labradores que soliciten sus servicios a través de las Hermandades respectivas.

7.º Colaborar con la Delegación Provincial mediante la ayuda económica precisa, a fin de ejecutar el plan trazado por la misma, respecto a la habilitación de locales para casas de Hermandad e instalación de Servicios, mediante arrendamiento, cesión, adaptación o nueva construcción.

8.º Aportación económica y colaboración con la Delegación Provincial en la realización del segundo curso de Formación de secretarios de Hermandad.

Estas son en forma esquemática las realizaciones que proyecta la Cámara Sindical abulense para el año actual dedicando para estos fines en su Presupuesto ordinario medio millón de pesetas, y en el extraordinario de maquinaria para la ejecución del punto 6.º dos millones cuatrocientos veintitrés mil ochocientos ochenta pesetas, subvencionadas por el Ministerio de Agricultura, como premio al incremento de la producción triguera en la campaña de 1949-50.

Comisaría General de Abastecimientos y Transportes

Delegación Provincial de Avila

NOTA

Reservas industriales

El ilustrísimo señor director técnico de la Comisaría General de Abastecimientos y Transportes, en escrito circular núm. 532, de fecha 31 de enero próximo pasado me dice lo siguiente:

«Iniciándose las adjudicaciones de azúcar a los industriales beneficiarios de los derechos de reserva correspondientes a la campaña 1951-52, se ha ordenado establecer un plazo de validez de dichas órdenes por SESENTA DIAS a partir de la fecha de la orden de adjudicación por la Comisaría General. Si por cualquier circunstancia transcurrieran los sesenta días que por esta Comisaría General se conceden para hacer efectivas por las industrias beneficiarias las indicadas órdenes, podrán las azucareras establecer derechos de almacenaje. Asimismo, conociendo esta Comisaría General las necesidades de las industrias para establecer a priori un plan racional de fabricación que las permita conocer de antemano la materia prima con que cuentan para el desenvolvimiento normal de su industria en orden a la venta de sus productos y cumplir fielmente los compromisos contraídos, se ha dispuesto, sin perjuicio de conceder — como es norma general — el primer 50 por 100 del total de las reservas de azúcar que a cada industrial le corresponda, dar otro 50 por 100 o un 25 por 100, siempre cuando así se solicite a través de esa Delegación y con la única condición de que expresamente se haga constar tal petición antes del 1.º de junio del corriente año».

Asimismo se ha recibido telegrama del mismo organismo interesando a los industriales reservistas activen la presentación de la documentación completa de los beneficios de la reserva ya concedida.

El gobernador civil, David Herrero Lozano.

GRUPOS PARA RIEGO



El Arenal

Inauguración del centro telefónico y bendición del Ayuntamiento

En un fraternal y emotivo acto ha tenido lugar la inauguración del centro telefónico y la bendición del Ayuntamiento, nuevo local con servicios modernísimos de higiene y sanidad, así como la entronización del Sagrado Corazón de Jesús en el salón de sesiones, por el señor cura párroco.

ARADOS DE VERTEADERA



Se pronunciaron discursos tanto a la terminación de los actos oficiales como en los brindis, después del banquete con que el Ayuntamiento obsequió a los invitados, coincidiendo todos en que se ha dado un paso de gigante para que el pueblo entre por puerta grande en la civilización social, que por derecho propio tiene ganado, ya que por su posición geográfica, ha de ser meta donde acuda el turismo a solazarse, saturándose de belleza natural en la admiración de sus paisajes.

Entre las personalidades que asistieron al acto recordamos a don Domingo Rodríguez, alcalde de El Arenal y representante en el acto del señor gobernador; don José López García y don Antonio Zamora, coroneles del Ministerio del Ejército; don Aurelio Gil Gabaldón, comandante de Artillería; don Luis Ortiz de Rocas, magistrado de la Audiencia de Avila; jefe comercial de la Compañía Telefónica en la provincia de Toledo, D. Godofredo Flores, secretario que fué de este pueblo y alma de esta iniciativa y gestión hasta su logro.

Como nota saliente y simpática, he de destacar la presencia del súbdito portugués don Jaime Basilio, gran amigo de España y admirador de sus bellezas naturales, y con este motivo y por haber sido el coronel señor López García, uno de los evadidos de Villa Cisneros refugiados en Portugal también se brindó por esta nación vecina, cerrando con vi-

Sección religiosa

Día 19, Martes.—Santos Gabino Julián, Marcelo, Conrado.

La misa y oficio divino son del martes, con rito simple y color morado.

Ejercicios Espirituales para obreras y empleadas

Tendrán lugar en la Capilla interior del Convento de María Reparadora, dirigidos por el reverendo señor don Antonio Pérez, director espiritual del Seminario, a partir de hoy lunes, con el siguiente horario:

Por la mañana.—A las siete y media, meditación; ocho, Santa Misa; once y media, meditación.

Por la tarde.—A las 4, lectura; 5, meditación; 5:45, Santo Rosario; 6, meditación; 6:45, Bendición.

Retiro Espiritual

Organizado por el Consejo Diocesano de Mujeres de Acción Católica, tendrá lugar mañana martes el Retiro mensual, celebrándose los actos de costumbre en la capilla de la Casa de Acción Católica a las ocho de la mañana y a las siete y media de la tarde.

Se ruega asistan con puntualidad.

CULTIVADORAS



O. N. de Ciegos

Delegación de Avila: Tostado 7.

(Sorteo del día 16 de febrero)

Premiado con 50 pesetas el número 023. Y con 5 pesetas los terminados en 23

Peletería Germana

Abrigos, garras, astrakán, capás. Nuevos modelos. Precios fábrica Bola, 13. Madrid

vas a España y a la República hermana.

Como colofón, diremos que todo el pueblo nos tributó una cariñosísima despedida y que, cuantos asistimos a estos emocionantes actos, tendremos de ellos recuerdo imperecedero.

El de turno, G. Fe.

INFORMACION DEPORTIVA

EL AVILA PIERDE EN TOMELLOSO POR 5 A 0

Solo sabemos que el resultado, uno de los más fuertes registrados por el Avila en esta temporada. Dificultades en las comunicaciones nos han impedido tomar la reseña del partido, que publicaremos en nuestro número de mañana.

Resultados del IV Grupo

Iliturgi 6, Guadalajara 0; Cacereno 1, Manchego 0; Cuatro Caminos 0, Valdepeñas 0; Escorial 0, Segoviana 1; Badajoz 1, Emeritense 1; Toledo 5, Miguel de Prado 2; Calvo Sotelo 3, Rayo 1.

¿ACEITE?

Envases metálicos para aceite de 2, 5, 10 y 18 litros, en la tienda

“El Abulense”

Caballeros, 13. Teléfono 423. AVILA

Máquinas punto

tipo Dubied con rodamiento bolas servidas a domicilio con sus correspondientes accesorios de 60 centímetros 11.500 pesetas, de 70 centímetros 12.500 y de 80 centímetros 13.500. «BUMAR». Calle Leganitos, 39. Madrid.

Clasificación

	I	G	E	P	F	C	P
Cacereno	23	15	5	3	57	24	35
Iliturgi	23	14	3	6	57	32	31
C. Sotelo	23	13	4	6	45	30	30
Manchego	23	12	5	6	38	22	29
Emeritense	23	12	4	7	52	34	28
Badajoz	23	11	3	9	49	40	25
Valdepeñas	23	10	5	8	38	34	25
Tomelloso	23	8	8	7	48	36	24
Rayo	23	10	2	11	40	38	22
Toledo	23	11	0	12	53	52	22
Guadalajara	23	8	3	12	46	65	19
C. Caminos	23	7	5	11	34	46	19
Segoviana	23	8	2	13	38	55	18
M. Prado	23	7	2	14	40	60	16
Escorial	23	6	3	14	49	69	15
AVILA	23	4	2	17	23	67	10

Positivos y negativos

Cacereno + 11; Calvo Sotelo + 8; Iliturgi + 7; Manchego y Emeritense + 5; Badajoz, Valdepeñas y Tomelloso, + 1; Rayo y Toledo 0; Segoviana, - 4; Guadalajara, Cuatro Caminos y Miguel de Prado - 5; Escorial - 9; AVILA - 12.

Partidos para el domingo

Manchego-Guadalajara, Valdepeñas-Cacereno, Segoviana-Cuatro Caminos, Emeritense-Escorial, Miguel de Prado-Badajoz, AVILA-Toledo, Rayo-Tomelloso, Calvo Sotelo-Iliturgi.

Nuevas normas para renovación de procuradores en Cortes

En abril serán elegidos por votación secreta los representantes de los Municipios

MADRID.—En el «Boletín Oficial del Estado» se publica un decreto de la Presidencia del Gobierno sobre normas para renovación de procuradores en Cortes electivos de carácter municipal. Inicialmente, las Corporaciones municipales respectivas elegirán los compromisarios que, a su vez designarán a los procuradores. Sólo tendrán aptitud legal para la elección de procuradores los que en la fecha de tal elección desempeñen los cargos de alcalde o concejal, y el próximo día 3 de abril, a las diez de la mañana, en todos los Ayuntamientos españoles, exceptuados los de capitales de provincia, se celebrará sesión extraordinaria para elegir en cada uno de ellos un único compromisario, de entre sus componentes. Esta elección se hará por papeletas secretas y será proclamado compromisario el miembro

que obtenga un número mínimo de votos equivalente a la mitad más uno de los que integren la Corporación. Si en el primer escrutinio no se obtuviese mayoría absoluta para ninguno de los candidatos, la votación deberá repetirse entre los dos que hubiesen alcanzado mayor número de votos, y si aun se llegase a idéntico resultado en el segundo escrutinio será elegido el que de ellos obtuviere mayoría relativa.

SEMBRADORAS



Elección de procuradores

El 14 de abril, también a las diez de la mañana, en la capital de cada provincia se reunirán los compromisarios designados por los Ayuntamientos de la misma, y procederán a la elección de procuradores. Esta votación se hará asimismo por papeletas secretas, que sólo podrán contener el nombre y apellidos de una persona, y serán nulos los que vayan a continuación del que figure en primer lugar.

Terminados los trámites de votación y escrutinio, se proclamará procurador en Cortes al candidato que obtuviese como mínimo un número de votos equivalente a la mitad más uno de los Municipios que interviesen en la votación, y si el escrutinio no diera mayoría absoluta, se repetirá la votación en la misma forma indicada para los compromisarios. Los posibles empates se resolverían a favor del candidato que ostentase mayor jerarquía administrativa, y si aun ésta fue:

(Continúa en 3.ª página)

Máquinas punto

rodamiento bolas, profesoras domicilio, también máquinas subir puntos medias, plazos. Palacio Máquinas. San Bernardo, 42 Madrid

A IMPORTANTE

firma mayorista recambios automóvil interesa representante provincia conocedor ramo. Escribir con referencias al número 9976. Vergara, 11.

Barcelona

ELECTRIFICACIONES



Relojes suizos A PLAZOS SIN FIADOR y al contado

15 años garantía. Pida catálogo gratis. Envíos por correo. Facultad de devolución.

ADMITIMOS REPRESENTANTES
GARPA. Apartado 10.049. - - Madrid



Importante documento

El domingo día 10 fué recibida y publicada solemnemente en la Santa Apostólica Iglesia Catedral la Bula de la Santa Cruzada, hecho que los católicos españoles debemos considerar como verdadero acontecimiento por el singular honor que representa para nosotros esa distinción de que nos hace objeto el Vicario de Nuestro Señor Jesucristo en la tierra. Tal vez haya quien a la vista del Sumario General de las facultades, indulgencias y privilegios que por la Santa Bula se conceden, exclame despectivamente: ¡Es un papel mojado! Ciertamente no se equivocan los que así piensan. Este Sumario está mojado en sangre de héroes cristianos españoles que con el más recto sentido de su profesión de fe, con el pleno conocimiento de la misión trascendental que a nuestra Patria asignó la Divina Providencia hicieron frente a la más temible invasión materialista y sensual que en los pasados tiempos amenazó destruir la civilización europea. Y la prórroga de los beneficios que por la Santa Bula se nos otorgan es como un premio a los méritos de nuestros antepasados en la defensa de nuestra catolicidad y estímulo a continuar nosotros esa trayectoria de la sin igual historia de España. Ningún abulense debe de dejar de tomar la Santa Bula. Va implícita en el hecho de adquirirla una profesión de fe frente al protestantismo que implacablemente atacó las indulgencias concedidas por los Romanos Pontífices para pagar con cargo al tesoro inexhausto de la Iglesia Católica los restos de pena temporal que por nuestras culpas habríamos de pagar en esta vida o en la otra. Por eso se ha de tener en cuenta que con ser tan estimable el indulto de ayuno y abstinencia vinculado a la Bula de Cruzada, lo más importante y precioso de ella son otras gracias e indulgencias en gran número que benignamente se nos otorgan. Y respecto a las limosnas que damos no olvidemos el santo y caritativo fin a que se destinan o sea a obras de beneficencia. No regateemos ante nuestra conciencia la cuantía que conforme a los ingresos domésticos nos correspondan dar. Así pues, dentro del plazo de un mes que a partir de la publicación de la Santa Bula se concede para tomar el Sumario, acudan los católicos abulenses al Palacio Episcopal o a su Parroquia respectiva a fin de que ésta se beneficie con el tanto por ciento que le corresponde con el producto de limosnas que se recauden y acójase la Bula con devoción por lo que representa para nosotros, por lo que en nuestro beneficio contiene y por su procedencia augusta.

(Viene de 1.ª página)

Con esos 640 millones de kilos de aceite producidos este año podríamos disponer cada uno de los españoles de unos dos litros por persona y mes. Pero lo grave es que los técnicos nos recuerdan también la inexorable ley del «vorerio» de los olivos, que, tras una cosecha espléndida, dan siempre otra pésima. Nosotros, sin embargo, tenemos en este asunto una optimista esperanza, fundada en dos motivos: uno, el de que los adelantos de la agronomía, con sus podas racionalmente ejecutadas, y con la creciente disponibilidad de abonos, venza la inexorabilidad de esa ley, y, segundo motivo, que el tiempo, que se va portando en el presente año tan favorable como el anterior, por lo menos hasta ahora, para todo el desarrollo vegetal, siga los pasos de su antecesor. Si estos motivos son en exceso optimista, el porvenir lo dirá, pero alguna base racional sí que tienen.

Estamos padeciendo molestas alternativas de latemperatura. De un día a otro la variación es de unos tres, de unos seis y hasta de nueve grados. Es la gimnasia térmica a la que nos somete «febril el loco». Contra los dañinos efectos de ella conviene adoptar cautelosas precauciones, no entregándose a la euforia de los días apacibles. Particularmente son más notables esas diferencias en

la mitad oriental de nuestra Península.

Se ha repetido el último martes día 12 el hecho, ya registrado otras veces, de que la temperatura máxima de España, los 20 grados en Valencia, Alicante y Málaga, se registró precisamente en poblaciones que rodean y no están demasiado alejadas de Albacete, en la que ese mismo día se padeció la temperatura mínima más profunda leída en nuestra capitales de provincia: los nueve grados bajo cero. Un viaje en el que se pasase por Albacete al amanecer y terminase en Alicante a las pocas horas empezaría, pues, en terrible tiritón y terminaría en delicioso disfrute de una temperatura primaveral.

Claro está que, al hablar de temperatura mínima, nos referimos solamente a la menor registrada en las capitales de provincia que tienen en servicio observatorio meteorológico, y no a las cumbres de las montañas, pues en éstas se están registrando todavía los 12 y aun los 13 grados bajo cero.

Un temporalillo que repentinamente se presentó en el golfo de Cádiz se nos llevó tres vidas de pescadores. Ese mismo temporal pasó luego al Mediterráneo y ocasionó perturbaciones en nuestras costas levantinas, atrayendo vientos fríos del norte de Europa, con producción de nevadas en

Ante el V Congreso de Historia de la Corona de Aragón

La Comisión Ejecutiva intensifica los trabajos preparatorios.-Son ya muy numerosas las adhesiones recibidas, tanto de profesores nacionales como extranjeros

El Congreso está destinado al estudio científico de don Fernando II de Aragón y V de Castilla en su reinado y su época

ZARAGOZA.—La comisión ejecutiva del V Congreso de Historia de la Corona de Aragón, que ya desarrolló un intenso trabajo de propaganda y de organización durante el año pasado, intensifica ahora, ante la proximidad de acontecimiento de tal relieve, los trabajos preparativos. La comisión ejecutiva la forman las siguientes personalidades:

Presidente, don Fernando Solano Costa, presidente de la Diputación y de la Institución; secretario, don Angel Canellas López; vocales, a) por Zaragoza, don José María Lacarra, don Mariano Burriel, don Luis Ximénez de Embún, don Antonio Serrano Montalvo; b) por Cataluña, don Jaime Vicéns, don Fernando Soldevila, don Ernesto Martínez Ferrando; c) por Valencia, don Leopoldo Piles Ros, don Manuel Dualde; d) por Madrid, don Miguel Gómez del Campillo, don Manuel Ballesteros Gaibris.

Viveros Gurpegui

Se venden injertos y barbados y árboles frutales. Casa central Palencia; E. Dato número 23. Sucursal: Gamazo, 4. Valladolid

Barcelona misma, tan poco acostumbrada a la blanca «suciedad» de los copos sobre el suelo.

Al fin, se ha podido celebrar la olimpiada de invierno en Noruega. Faltaba la nieve para ello, pero parece que una benéfica borrasca que atravesó la península, escandinava del miércoles al viernes últimos debió de verter sobre sus campos la necesaria cantidad de ello para que pudieran deslizarse valientemente los atrevidos esquiadores.

Muy copiosas son las nevadas que están cayendo ahora sobre los Alpes. Algunos pueblos han quedado envueltos por ellas. Eran esas montañas, durante los pasados días, el dique que se oponía más vigorosamente al paso de los vientos norteros, y, por ello, se han visto cubiertos de una espesa capa de nieve. En menor grado han realizado eso mismo nuestros montes pirenaicos, especialmente los orientales. No es, pues de extrañar que el espesor de dicha capa haya llegado a ser de 2,95 metros en el puerto de la Bonaigua.

Nuestros embalses han bajado en los días últimos desde 4.662 millones de metros cúbicos de agua a 4.604 es decir, 58 millones.

Son muy numerosas las adhesiones recibidas, tanto de profesores, españoles como extranjeros, y son numerosas asimismo las personalidades extranjeras que participarán en el Congreso. Habrá asimismo una comisión de honor integrada por personalidades españolas y extranjeras.

El programa del Congreso es el siguiente:

Octubre de 1952.—Sábado, día 4. Por la tarde, apertura del Congreso. Domingo, día 5. Mañana: Visita a la ciudad. Tarde. Constitución de las Mesas de las Secciones.

Lunes, día 6. Mañana: De 9 a 1, trabajo de las Secciones. Discusión del primer grupo de Ponencias. Tarde: De 4 a 7, lectura y discusión de Comunicaciones.

Martes, día 7. Mañana: De 9 a 1, discusión del segundo grupo de Ponencias. Tarde: De 4 a 7 lectura y discusión de Comunicaciones.

Miércoles, día 8. Excursión.

Jueves, día 9. Mañana y tarde: Como los días anteriores, con discusión del cuarto grupo de Ponencias.

Viernes, día 10. Mañana y tarde: Como los días anteriores, con discusión del cuarto grupo de Ponencias.

Sábado, día 11. Mañana: De 9 a 1, discusión del quinto grupo de Ponencias. Tarde: Conclusiones del Congreso.

Domingo, día 12. Solemne clausura en el Palacio Provincial por la mañana.

Las ponencias definitivamente fijadas son las siguientes: 1, Arqueología fernandina; 2, Bibliografía fernandina; 3, Precedentes de la política fernandina; 4, Relaciones de Aragón con otros Reinos; 5, Política peninsular de Fernando el Católico; 6, El Mediterráneo en la época de Fernando el Católico; 7, Historia americana de la época fernandina; 8, Historia local, con las secciones aragonesa, catalana, valenciana, balear e italiana; 9, Instituciones de la época fernandina; 10, Cultura de la época fernandina; 11, Problemas religiosos y eclesiásticos; 12, El Arte de la época fernandina; 13, El pensamiento político de Fernando el Católico.

Habrán además diversas conferencias a cargo de altas personalidades científicas extranjeras.

Máquinas punto nuevas «Carher» garantía, seriedad y solvencia. ELEGANCIAS MARGOT. Montero Calvo, 2. Valladolid.



Seguros de vida

El doctor Goebels tenía asegurada su vida en una cantidad equivalente a dos millones cuatrocientos noventa mil dólares. El seguro de Himmler solo era de setecientos treinta y cinco mil dólares, y el de Ley se elevaba a ochocientos cuarenta y un mil dólares. Goering había concertado un seguro de vida por valor de cuatro millones de dólares, y Ribbentrop pagaba la póliza correspondiente a un seguro de cinco millones seiscientos setenta y cinco mil dólares.

Ultima voluntad

Un condenado a muerte va a ser ahorcado.

El juez le pregunta: —¿Cuál es su última voluntad? —Leer en los periódicos la firma de la paz en Corea.

Traslado de los restos del Beato Pío X a la basílica vaticana

ROMA, 17.—Millares y millares de fieles hicieron cola en la basílica vaticana para contemplar los restos mortales del beatificado Papa Pío X, que esta tarde fueron colocados en su lugar final de reposo, bajo el altar de la Presentación.

En las primeras horas de la mañana consagró el altar el Cardenal Tedeschini, arcipreste de la basílica, en solemne ceremonia, después de la cual se transportaron en procesión los restos del beato a través del inmenso templo, hasta quedar expuestos a la veneración de los fieles. —EFE.

Pío XII recibe al doctor Modrego

ROMA, 17.—Su Santidad Pío XII recibió en audiencia al doctor Modrego y Casaus, Obispo de Barcelona. —EFE.

Cantero - Mármolista

Se hacen toda clase de trabajos en piedra de granito y mármol.

Viuda de Julio Lastras

Paseo de la Encarnación Carretera del Cementerio. Avila

Maquinaria

vinícola y oleícola moderna perfeccionadas. Material para bodegas. Marodán y Rezola, S. L. Ingenieros. Logroño Representante para la provincia: Representaciones AVILES LARRETA, 5. — AVILA

(Viene de 2.ª página) se igual, la antigüedad en el cargo resolvería decisivamente o, por último, la mayor edad de uno de los empatados. Los resultados de la elección serán anticipados por telégrafo desde las provincias de Santa Cruz de Tenerife y Las Palmas de Gran Canaria.

GARANTIA Y RIESGO EN LA CONTRATACION LABORAL

Por J. GALLEGO RECIO. Abogado.

I.—Iniciación

Hoy nadie discute la importancia que lo social, lo laboral concretamente, ha alcanzado en nuestra patria. Sirvan de ejemplo el constante legislar sobre esta materia en uno y otro orden; sirvan de ejemplo el sin número de reglamentaciones de trabajo dispuestas, y todo lo referente a la materia tan importante cual es la de Previsión. Nadie discute tampoco que la legislación laboral, se caracteriza sin duda alguna, por un marcado carácter protector, por el denominado aspecto tutivo, es decir de protección al más débil, al productor.

Pero siendo esto totalmente cierto, no lo es menos que como ley al fin ha de ser justa y razonada ordenación, aun admitiendo ese carácter protector Buena prueba de ello son las constantes disposiciones dictadas por el Ministerio de Trabajo recogiendo con un espíritu protector y generoso, todas cuantas situaciones pueden precaverse a favor del productor en aras de la atención a una clase social sin la que hoy nada puede hacerse en ningún as-

Lo mismo podemos decir de la difusión que de tales textos legales y los derechos y obligaciones que al productor incumben, a través de las publicaciones y acertada propaganda en carteles, estadísticas etc., etc. o a través de la Organización Sindical por medio de sus enlaces de Empresa, etcétera. Loable propósito éste y eficaz arma para prevenir hechos futuros que evitan el desamparo del trabajador.

Pero hemos de reconocer que aún con estos medios y otros parecidos y del esfuerzo y constante vigilia en defensa de tales intereses de los económicamente débiles, que lleva a cabo con tenacidad incansable, la Organización Sindical, es lo cierto, que unas veces por apatía o desidia, otras por mala interpretación o errores lamentables, esta amplia y necesaria protección e interés del legislador, no deja sentir sus efectos en la realidad.

Nos referimos naturalmente a los casos, frecuentes por cierto, y que nuestra dedicación profesional en este sentido, nos ha permitido conocer, en que los beneficiarios de esas leyes o disposiciones de carácter laboral, los productores, no han

recibido tales beneficios, por una imprevisión inaplicable o un abandono o apatía temeraria. Las consecuencias de tal abandono y de tal imprevisión son incalculables. Consecuencias que muchas veces no hemos tenido más solución que lamentar, añadiendo un prudente consejo a quienes las sufrieron, pues conocido es el principio de que la ignorancia de la Ley no excusa de su cumplimiento.

La frecuencia y repetición en los casos a que hemos hecho referencia, de imprevisión y errores en situaciones derivadas de la relación laboral, nos ha llevado a escribir estas consideraciones a manera de orientación sobre temas laborales, contando con la siempre dispensada atención de la dirección de EL DIARIO DE AVILA hacia nosotros.

Desde ahora hemos de afirmar como norma de la que partiremos en las futuras consideraciones, que debe ser norma inexorable y necesaria la contratación por escrito. ¡Cuanta y cuantas situaciones lamentables se evitarían si Empresa y productor, cumplieren con esta norma que hoy señalamos como inexorable! ¡Cuántas veces hemos lamentado ya, la falta de un contrato escrito, ley entre las partes contratantes, que recogiera el acuerdo estipulado. Pues nunca más cierto aquello de que «las palabras se las lleva el viento» y que «lo escrito siempre se lee», verdades indudables como tantas

otras que el sentir común y la experiencia grabaron en términos similares.

De la contratación por escrito, se derivan en el orden laboral, extremos tan importantes como el trabajo mismo y el salario, contraprestación lógica y legal, la jornada, la categoría profesional, duración del trabajo, etc., etc., sin olvidar otras tan importantes como aquéllas, tales como antigüedad laboral, período de carencia en los Seguros Sociales, despido, abandono de trabajo, percepción de prestaciones, etc., etc.

A ellas nos iremos refiriendo en consideraciones sucesivas. Hoy quede bien sentado que el interés por estos problemas acaece por igual a Empresa y productor, ya que para ambos hay derechos y obligaciones que cumplir en aras de una disciplina laboral sin la que la vida misma de los pueblos, hoy, y mañana y siempre, lo exigen los intereses de la Patria.

No queremos terminar esta primera consideración sin invitar a todos cuantos pueda interesar estos problemas laborales a una colaboración que aceptaríamos gustosos, y si se quiere también a que nos ayuden y asimismo nos repliquen. Con ello cumpliríamos todos un deber social, también exigible.

Un herradero en Becerril

Amablemente invitados por el prestigioso ganadero don José Sánchez-Monge, asistimos ayer en su finca Becerril, a las faenas del Herradero.

En estas dehesas, donde se guarda el ganado que después ha de ser destinado a lidiarse en las plazas de toros, una de las operaciones preliminares, después de

destetados los becerros, es el herradero, que consiste en marcar con el diseño de la ganadería y el número correspondiente, a los futuros astados, que un día harán obtener el triunfo o el fracaso a los astros de la tauromaquia.

Antiguamente esta operación se llevaba a cabo derribando el becerro entre varios vaqueros y bien sujeto por éstos en el suelo se le aplicaba el candente hierro, pero ahora estas faenas se han simplificado, ahorrando esfuerzo a los hombres y posible daño al ganado, y por ello, presenciamos ayer en la dehesa del señor Sánchez-Monge, cómo, metido el becerro en un cajón, se le hace el clásico corte de orejas y se le aplican los hierros que han de ser su documento de identidad, y terminada esta faena, se le da suelta y el becerro, por un estrecho callejón, sale a los corrales donde se reúne con sus hermanos. Ayer esta última operación dio motivo para presenciar cómo un hombre, puede introducirse por un hueco mucho más pequeño que el, con la sola ayuda de un becerro corriendo detrás. Dos buenos amigos nuestros al ver que un becerro les perseguía, atravesaron por el hueco que dejaba una puerta entreabierta, por donde prácticamente no pasaría una angula; lo bueno fue que el becerro volvió sobre sus pasos y sembró la desbandada entre el resto de los espectadores.

Se marcaron 59 becerros, de los que se fue haciendo su ficha e historial, labor que se practica con toda escrupulosidad, las cuales se complementan después en futuras operaciones de tiente, etcétera.

Un grupo de amigos, invitados por el señor Sánchez-Monge, presenciaron con gran interés todos los detalles del herradero, siendo después espléndidamente obsequiados por el entusiasta ganadero que en unión de sus hijos, Mari Carmen y José Miguel, hicieron los honores de la casa, pasando todos un agradable día en Becerril, donde pudimos contemplar las obras muy adelantadas por cierto, de construcción de una placita, con todas las servidumbres indispensables para la selección y encajonamiento de ganado de lidia.

PP. Luts.

Sánchez Prieto MEDICO

Piel - Venéreas - Sífilis
Consulta de tres a cuatro y media de la tarde. Duque de Alba, 4, 2.º

El senador Taft, probable candidato republicano a la Presidencia de EE. UU.

WASHINGTON, 18.—Se asegura en esta capital que, de aquí al próximo mes de julio, el senador Robert Taft logrará reunir los suficientes votos para poder presentar su candidatura en las elecciones presidenciales de los Estados Unidos por el partido Republicano. Actualmente, dicho posible candidato, se encuentra realizando una intensísima campaña electoral, que se espera le proporcione copiosos frutos. Se agrega también que, de triunfar Taft, y si llega a ocupar el cargo de presidente norteamericano, probablemente sería nombrado el general Mac Arthur, ministro de Defensa y de Estado. —EFE.

Congreso Eucarístico de Barcelona

Peregrinación Diocesana

La comisión organizadora de la peregrinación, en su deseo de hacer el viaje lo más cómodo posible, y después de vencer las enormes dificultades que presenta el alojamiento en Barcelona, ha conseguido la reserva total de un buen hotel, en sitio bastante céntrico, que quedará destinado exclusivamente para los peregrinos de la diócesis, con lo cual, a más de las ventajas de la comodidad de habitaciones, servicios de baño y demás propios de un establecimiento de esta categoría, todos los abulenses estarán reunidos bajo un mismo techo.

Para asistir en aquella capital a los actos que se celebren en los diferentes lugares de la población, tendrán a su disposición un magnífico autocar.

El precio de este viaje, con alojamiento, pensión completa, excursión a Montserrat y visita al Pilar, es de 2.300 pesetas. Los peregrinos no tendrán que preocuparse más que de hacer la maleta; la Organización los facilitará lo demás.

Las inscripciones se admiten en la Habilitación del Clero (Palacio Episcopal) y en los comercios de Olegario Pérez, Reyes Católicos núm. 4 y Mariano Gómez, Alemania núm. 5.

Gabinete Electro-Radiológico Dr. Tomé

Rayos X (fijo y portátil). Tomografías de pulmón. Radioterapia profunda. Corrientes. Diatermia. Onda corta (fijo y portátil). Rayos Ultravioleta e Infrarrojos



EL FRIO TRAE LA GRIPE...

Y la raíz del cabello queda de bil, se cae, pierde brillo, su vida y hasta cuando es riza de natural, tiende a perderlo. No se descaide! Unas triciones por entre las raíces con la estupenda

LOCION DE AZUFRE VERI

le devolverán "su pelo" es decir, fuerte, vigoroso, sin caspa y no se caerá, quedará LLENO DE VIDA. Muchos médicos la usan y recomiendan para cuidar el cabello y combatir la caspa.

Tiene garantía farmacéutica. DESCONFIE DE IMITACIONES. Si desea un folleto gratis, escriba a INTEA, Apartado 82 Santander.

Grandes existencias y variado surtido de

Norias de Arados de Prensa de Trilladoras de Aventadoras de Calzos y bujes de En la fundición de

ALAEJOS

Catálogo gratis Pedidos a Hijos de Jorge Martín, Alaejos (Valladolid)

Gobierno Civil de la Provincia

Visitas al señor gobernador

Nuestra primera autoridad civil ha recibido en su despacho oficial las visitas siguientes:

Señor juez municipal, jefe local y Comisión de Vadillo de la Sierra; señor alcalde de Cardenosa; don José María Ferré Cillanueva y don Eusebio González, de Madrid; señor secretario de Sigeres y Muñogrande; Comisión del Ayuntamiento de Navalperal de Pinares; señor alcalde y jefe local de Pascualcobo; don Ramón Robledo, de Muñosancho; ilustrísimo señor don Joaquín Leirado de la Cámara; don Andrés Sáez, de Langa; don Agustín San Juan Gayoso, de Piedrahita; don Ricardo Bazán Cano, comandante de la Guardia Civil; señor alcalde y Comisión de El Herradón; señor alcalde y juez municipal de Solana de Béjar; señor alcalde de Serranillos.

Ecos de sociedad

De días

Mañana los celebrarán don Francisco González Santodomingo y don Manuel Estévez.

Boda

En Muñotello han contraído matrimonio don Segundo González Rodríguez con Anselma Hernández García, siendo apadrinados por don Alfredo y doña Juliana Jiménez.

Después de la ceremonia, la numerosa concurrencia fué espléndidamente obsequiada en el domicilio de los padres del contrayente, don Marcelino González Jiménez.

Los nuevos esposos salieron de viaje de bodas para distintas capitales españolas. Enhorabuena.

Peticion de mano

Por don Mariano Gómez Encinar y señora y para su hijo Ramón ha sido pedida a doña Milagros Miguel, viuda de Lera, la mano de su hija Sagrario.

La boda se celebrará en fecha próxima. Enhorabuena.

Necrológica

En la tarde de ayer fueron conducidos al Cementerio municipal los restos mortales de doña Consuelo Maroto Fernández, respetable señora de arraigadas creencias religiosas y muy bondadosa.

Al acto fúnebre de su sepelio asistió una selecta concurrencia que testimonió el pésame a su hermano don Cesáreo, comandante de Infantería, quien en estos tristes momentos siente intenso dolor al verse separado de la persona querida con la que vivía.

Le manifestamos nuestro pesar rogando a los lectores una oración por el eterno descanso de la finada.

Aniversario

Se cumple el cuarto aniversario del fallecimiento de doña Alfonso Gavilán Ruiz, viuda de Alburquerque. Con tal motivo se han aplicado sufragos por su alma en distintos templos de esta capital y Valladolid. Renovamos nuestro pésame a sus familiares.

Lea usted EL DIARIO DE AVILA

CARTILERA

Espectáculos anunciados

Gran Cinema. — «Teatro Apolo» (3).

Teatro Principal. — «Ronda española» (1).

Morilidad. — (1) Todos, incluso niños. (2) Jóvenes. (3) Mayores. (3 R) Mayores, con reperos. (4) Graveemente peligrosa.

FARMACIAS DE GUARDIA EN ESTA SEMANA

Paradinas, Plaza de Santa Teresa.
Aparicio Avda. José Antonio.

SE VENDE caballo semental de siete años, raza española, capa alazana, 1'54 de alzada. Informará señor Mediero, Pedro Dávila 2.

Donativos para el Ropero de A. C.

Anónimo, por conducto del señor párroco de San Pedro, 100 pesetas; dejado de participaciones de lotería por una señorita de A. C., 40 pesetas; dejado de varias participaciones de lotería, 102,50 pesetas.

Registro Civil

Nacimientos: Luis Alfonso Abellaneda, en Subestación Eléctrica; Francisco Javier Burguillo Muñoz en San Nicolás, 10; Francisco Javier Jiménez Rodríguez, en Hospital Provincial; María Rogelia Garrido Gallego, en San Nicolás, 27; María del Carmen Méndez Jiménez, en Cerrillo de Santiago, 25; Francisco Javier Zazo Gomar, en San Nicolás, 25.

Defunciones: Mariano Arroyo Moreno, de 84 años, en Travesía del Teso, 1; Lucio Gómez Gómez de 66 años, en Ajates 29; María Consolación Maroto Fernández, de 73 años, en Caballeros, 6.

VENTA de un caballo semental postier breton, en dehesa de Tabladillo, Blascoeles (Avila).

UN INCENDIO

Aproximadamente a las diez de la noche del sábado los vecinos de la Travesía del Rollo vieron salir abundante humo del edificio que allí existe y que estaba dedicado a granja avícola. En el incendio perecieron gran número de gallinas y pollos.

Los bomberos municipales trabajaron eficazmente, dominándole hasta conseguir que el fuego no se extendiera; habiendo logrado que no llegara a otras estancias donde hay un criadero de cerdos. Las causas del siniestro parece ser que fueron debidas a un cortocircuito eléctrico.

...y usted, que tomia? Como siempre

TORREFACTO EXTRA El Cafeto COMO CAFÉ

Pedidos al Representante:

Don Moisés Alonso

Martín Carramolino, 18. Teléfono 109

Ha sido nombrado alcalde de Arévalo don Juan José Gómez Sáinz

Le dará posesión del cargo el gobernador civil en una sesión extraordinaria del Ayuntamiento, el próximo jueves

Para cubrir la vacante producida en la Alcaldía de la ciudad de Arévalo por el fallecimiento de don Isaac Ferrero, ha sido designado alcalde de la misma el abogado arevalense, don Juan José Gómez Sáinz que hace algún tiempo ocupó durante varios años, la Alcaldía de Palacios de Goda.

El señor Gómez Sáinz, que combatió durante toda la Cruzada en las fuerzas nacionales, ha sido sargento de Milicias y es miembro de la Vieja Guardia per-

teniendo como vocal a la Junta Provincial de la misma. Tiene una gran personalidad falangista, que se formó principalmente durante la larga temporada que colaboró con Onésimo Redondo en tierras lusitanas.

La sesión extraordinaria del Ayuntamiento se celebrará en la tarde del próximo jueves, con asistencia del gobernador civil y jefe provincial del Movimiento y, con este motivo, deseamos al nuevo alcalde de la ilustre ciudad de Arévalo, una brillante actuación en tan destacado puesto.

Ayer se efectuó en la Caja de Recluta el sorteo de los quintos

Correspondió el número 1 para Africa al mozo de Bohoyo Manuel Bosque Pulido

En la mañana de ayer, se reunió en la Caja de Recluta de esta ciudad la Junta para proceder al sorteo de los mozos pertenecientes al reemplazo de 1951.

La mesa quedó formada por el presidente de dicha Junta, coronel don Teodosio Aliseda López y vocales, delegado del excelentísimo Ayuntamiento, don Antonio Blanco Maeso; comandantes, don Tomás Martín Gallego; don Narciso Roncero Fernández; don Bartolomé Santervás Bermejo; don Alberto Primo Álvarez; don Jeremías González Domínguez; don Narciso Catalina Alonso y don Luis García Fernández, actuando de secretario el capitán don Eusebio Galindo Ruiz.

El presidente manifestó que el objeto de la Junta era efectuar el sorteo de los mozos del reemplazo de 1951, abriendo la sesión. Seguidamente, se dió lectura a la circular por la que se ordena la concentración y sorteo del reemplazo invitando a los asistentes a examinar las bolas que habían de entrar en el sorteo.

Como no hubo ninguno que quisiera comprobar su número las 2.068 bolas (tantas como mozos) se metieron en el bombo, y

Igualatorio Médico-Quirúrgico de Avila

Consulta de todas las Especialidades. Rayos X. Intervenciones quirúrgicas. Sanatorios. Ambulancias. Libre elección de Especialistas.

Oficinas: Tomás Luis de Victoria, 17. Avila.

Fiscalía Provincial de Tasas de Avila

Anuncio de subasta

El próximo día 21 de los corrientes a las doce de la mañana, se procederá en la Alcaldía de Serranillos a la subasta de una mula valorada en 230 pesetas y otra mula valorada en 175 pesetas. El importe de este anuncio correrá a cargo del adjudicatario. Avila 13 de febrero de 1952. — El fiscal provincial.

después de bien movidas, el comandante señor González, sacó una bola que resultó ser el número 180 y que comprobado correspondía al recluta Manuel Bosque Pulido del Ayuntamiento de Bohoyo y que encabezó la lista de los que cruzarán el Estrecho, siendo el que cierra dicha lista el recluta del Ayuntamiento de Las Navas del Marqués, Angel Esteban Pérez.

También se hizo el sorteo de los 54 mozos que van a servicios auxiliares correspondiendo el primer número al recluta de Tiñosillos, Andrés Carrero Hernández.

Como de costumbre; los reclutas incluidos en el sorteo, terminado éste, se agolparon ante las listas y recorrieron luego las calles alegremente, luciendo en la solapa el número que les había correspondido en suerte.

Los mozos del reemplazo de 1952 se alistaron en el Ayuntamiento

A las diez de la mañana, se celebró en el Ayuntamiento de esta ciudad el alistamiento de los mozos del Reemplazo de 1952.

Se alistaron 201 mozos, de los que resultaron excluidos totales 12; temporales 2; para servicios auxiliares 1; no comparecieron 20.

Fiscalía Provincial de Tasas de Avila

Anuncio de subasta

El próximo día 21 de los corrientes, a las doce de la mañana se procederá en la Alcaldía de Serranillos a la subasta de una mula castaña, valorada en 3.500 pesetas y otra mula valorada en 300 pesetas. El importe de este anuncio correrá a cargo del adjudicatario. Avila 13 de febrero de 1952. — El fiscal provincial.

M. del Cañizo

Director de los Servicios de Medicina del Hospital Provincial
Consulta diaria excepto los lunes
Calle Comandante Albarrán n.º 8 (nuevo edificio del Asocio)

"PARSIFAL"

Jabón Emperador. LAVA MEJOR Y DURA MAS